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Interpellation

Sicherere Schauenburgerstrasse

Die Schauenburgerstrasseist eine sehr lange Strasse und wird von vielen Schul- und

Kindergartenkindern als Schulweg benutzt. Zudemliegt die Musikschule sowie ein

Physiotherapie Zentrum, welches auch von betagten Menschen besucht wird, an dieser

Strasse. Des Weiteren benutzen auch sehr viele Wanderer*innen und Spaziergänger*innen

die Strasse Richtung Wald / Talweiher.

Sehr vielen Autofahrerndenscheint Tempo 30 nicht bewusst zu sein und somit ist von

Tempo 30in dieser Strasse oft nicht viel zu spüren. An vielen Strassenabschnitten gibt es

nicht mal ein Trottoir (lediglich gelbe Markierungen), und es kommt immer wieder zu

gefährlichen und unangenehmenSituationen zwischen Autofahrernden und

Spaziergänger*innen.

In diesem Zusammenhangbitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Istsich der Gemeinderat bewusst, dass von vielen Autofahrern Tempo 30 nicht

eingehalten wird und die Strasse immernochfürnicht mobilisierte Personen

gefährlich ist? :
2. Wie oft und wann wurdenzuletzt in dieser Strasse Geschwindigkeitskontrollen

durchgeführt?

3. Falls Kontrollen durchgeführt worden sind: welche Geschwindigkeit wurde

gemessen?
Wurde der Einsatz von Schwellen an heiklen Stellen schonin Betracht gezogen?

Welche Massnahmen kommenin Frage,falls der Einsatz von Schwellen nichtin

Betracht gezogen werden kann?

a
»

Ich dankefür die Beantwortung der Fragen.
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